

Presseinformation

„Big Brother“ kehrt zurück: Die erfolgreichste Reality-Show der Welt kommt zu sixx!

Unterföhring, 7. Mai 2015. Es ist die erfolgreichste und bekannteste Reality-Show der Welt, Zuschauer in über 100 Ländern sind vom Konzept fasziniert: „Big Brother“ findet ab Herbst ein neues Zuhause im deutschen TV – auf sixx! Senderchefin Christina Patzl: „Nach vier Jahren Pause wird es Zeit, ‚die Mutter aller Reality-Shows‘ auf die Bildschirme zurückzuholen. Wir wollen dem Original neues Leben einhauchen und sowohl die ‚Big Brother‘-Fans als auch die sixx-Zuschauer positiv überraschen.“

Zusätzlich zur täglichen „Big Brother“-Sendung wird es eine wöchentliche Live-Show mit Moderator Jochen Bendel geben. Bereits im vergangenen Jahr hat der Münchener sehr erfolgreich „Promi Big Brother – Late Night Live“ (Z 14-49 J.: bis zu 10 Prozent Marktanteil) auf sixx präsentiert. Geplant ist die Ausstrahlung von „Big Brother“ auf sixx am späten Abend über einen Zeitraum von drei Monaten.

Wer seinen Traum vom „Großen Bruder“ Wirklichkeit werden lassen will, kann sich ab sofort unter www.sixx.de/big-brother bewerben.

„Big Brother“ wird von Endemol Shine Germany GmbH im Auftrag von sixx produziert.

Zusatzinformation:

Vor 15 Jahren startete „Der große Bruder“ in Deutschland, bis 2011 wurden elf Staffeln ausgestrahlt. Insgesamt verbrachten bislang 307 Kandidaten 2029 Tage im berühmtesten Container der Welt.

Kontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Sandra Scholz

Sprecherin sixx

Tel. +49 [89] 9507-1121

Sandra.Scholz@ProSiebenSat1.com